

Unfassbar ist für uns der plötzliche Hinschied  
unseres Aktiv- und Ehrenmitgliedes

# Franz Schaller



Er bleibt uns als stets zufriedener, hilfsbereiter Mensch in Erinnerung,  
der nicht nur seine Kaninchen pflichtbewusst umsorgte,  
sondern auch bei allen Naturschutzaktivitäten kräftig anpackte.

Nun hat sein Herz eine dieser Arbeiten nicht mehr verkraftet.  
In unseren Gedanken und Erinnerungen wird Franz immer wieder aufleben.

Die Mitglieder des Ornithologischen Verein Hombrechtikon

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis am Samstag, 12. Januar 2019,  
um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Hombrechtikon statt. Anschliessend  
ist die Abdankung um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche Hombrechtikon.